

12月の行事予定

2日(月) 体力測定(ステップ教室)
 7日(土) 子育てサロン「どんぐり」
 8日(日) 資源ごみ回収
 14日(土) クリスマスコンサート
 15日(日) 福祉もちつき

毎週月曜 ステップ教室 10:00~

**12月29日(日)~1月5日(日)
 年末年始事務局はお休みです。**

11月に行われた会議

5日 コミュニティ協議会役員会
 12日 自主防災会役員会
 13日 社会福祉協議会
 28日 地区協議会
 30日 まちづくり協議会

12月のサロン展示

ガーデンパートナー

クリスマス展示です

事務局より

イルミネーション点灯式

12月2日(月)

カウントダウン 午後5時

子ども達は、コミュニティセンター前に集まってください。
 ☆プレゼントがありますよ☆

図書館貸与本の紹介

『樹木希林さんからの手紙』 主婦の友社
 希林さんが送った手紙とその経緯から、希林さんの人となりが見えます。

『天声美語』 美輪明宏
 ~あなたの心に何なりかの効果をもたらす“読む常備薬”~
 本文より

図書の入替えは12月5日です。前日までに、ご返却ください。

あいのりタクシー利用状況 <令和6年10月>

延べ利用者数<10月>

年度	延べ利用者数
R3年度	254
R4年度	378
R5年度	438
R6年度	356

1日平均利用者数12.3人(前年13.8人)
 令和6年度累計見込み 3,686人
 (昨年度累計 4,697人)

6月~9月は酷暑のためか、利用者数が減少していましたが、10月は回復傾向にあります。市の公共交通活性化協議会では、市街地循環線について、バス停の追加や車両の小型化など利便性の向上のための協議が行われています。

美奈宜の杜線は市街地循環線と接続していますので、賢く利用しましょう。

令和6年度「自主防災訓練」を実施

今年度は、2区会(6・7丁目)を対象とした避難訓練を行い、1区会・3区会は情報伝達訓練のみを実施しました。

11月16日(土)、9:30より携帯電話のSMS連絡網に「防災訓練情報」のメールが配信されると、6・7丁目の住民はコミュニティセンターに避難。約15分で避難は完了。10:00からは広場に集合して、自主防災会会長である西森コミュニティ協議会会長の挨拶の後、2組に分かれて朝倉消防本部の隊員指導による体験訓練を行いました。1組は、消火器を使用した消火訓練と簡易担架の使用法、もう1組は、心肺蘇生法とAEDの取り扱いを行い、およそ30分ののち交代。全員が両方の訓練を体験しました。皆さん、積極的に体験をしていましたが、質問をする方も多く、関心の高さがうかがえました。

まずは携帯電話で119番通報
 スピーカー設定指示を受けながら救命救急

消火器の手順は「ピ・ノ・キ・オ」
 「ピ」ンを抜く
 「ノ」ズルを持つ
 「き」よりをとる
 レバー「お」す

女性は4人で

シニアスマートフォン講座

11月19日(火)・20日(水)の二日間にわたり、朝倉市の「シニアスマートフォン講座」が美奈宜の杜で開催されました。今回は「入門編」「基礎編」でしたが、丁寧な指導のもと、電話をかける際の便利な使い方から画像を読み込んでの検索まで、しっかり学びました。

次回12月3日・4日は「応用編」「相談会」マスターして便利に使いこなせるようになりましょう。





トレッキングクラブ

バス旅 阿蘇

11月7日(木) 8:30センター出発

トレッキングクラブが一般参加を募るバス旅。今回の行く先は阿蘇でした。参加者は34名。大型バス内でリーダーから阿蘇の概要説明があり、幾度ものカーブを抜けるうちに、景色は日常とは別世界の雄大な山並みへ。11時に草千里ヶ浜に到着の後は、周辺観光組とトレッキング組に分かれて行動。高齢になると遠出が難しくなるため、天候にも恵まれたこの日、参加者は各々の阿蘇体験を楽しんでいました。



トレッキング組は杵島岳(1,321m)に登頂。見上げる山頂を目指し黙々と階段を上ります。休みながら励まし合いながら頂上に到達。



サークルのオープン大会 開催

グラウンドゴルフ大会

11月13日(水)10:00~



良く晴れて汗ばむくらいの陽気の中、サークルメンバー以外の方も募集して大会が行われました。朝との寒暖差のせいで濡れた草に苦戦していましたが、皆、笑顔がこぼれ、楽しい時間を過ごしていました。



(左から) 1位 スコア46 1位 スコア46 3位 スコア47

ダーツ大会

11月15日(金)10:00~

年に1回、サークルメンバー以外の方を募集して行う大会です。毎週腕を磨いているサークルの方たちには敵わないまでも、的を狙う楽しさを、それぞれが味わって楽しんでいる様子が見られました。



1位 891点(中央) 2位 809点(左) 3位 773点(右)

生活環境部会より

後期一斉ノーポイ運動のお礼と報告

11月9日(土)、朝8時30分から行われました。ゴミは多くありませんが、枯れ葉や枯れ枝の清掃等お疲れ様でした。ご協力いただいた皆さま、ありがとうございました。



参加人数報告

1区会 57人 / 2区会 70人 / 3区会 83人 全体 210人

有害鳥獣の被害でお困りの方はありませんか？

有害鳥獣とは、人畜や農作物などに被害を与える鳥獣のことで、イノシシ・サル・シカ・アナグマ・カラスなどが住宅地や農地に入り込み、食害・いたずら・人を襲うなどの害を為す動物のことです。

秋になりました。冬支度のために、動物たちはエサを求めて行動が活発になり、街内や庭先で遭遇または被害を受ける機会が増加します。

自宅の庭先で農作物や花壇などが被害を受けた場合



《朝倉市役所農林課林務係に連絡する》 【 ☎ 0946-28-7864 】



- ①農林課林務係に住所・氏名・被害状況などを連絡
②担当職員と駆除員(有害鳥獣駆除部会の狩猟免許所有者)と一緒に現場確認
③罾を仕掛けるなどの対処を行う(所定の標識を付けた罾)
④罾に動物が掛かっていたら農林課林務係に連絡
⑤担当職員と駆除員が動物の処分と罾を回収

いきいきサロン「さくらの会」

たこ焼きパーティー



11月18日(月)の「さくらの会」では、昨年好評だった「たこ焼きパーティー」行いました。

関西出身の方伝授のたこ焼きを、焼きながら出来立ての熱々を食べ、会話も弾みました。日頃は、お一人若しくはお二人きりでの食事、この日は大勢でワイワイしながら食べる楽しみを味わいました。

